



León, 12 de enero de 2014

El PSOE denuncia la hipocresía de Gutiérrez sobre la sede del INSS y el resto de proyectos para León

- **Diez recuerda el alcalde que no presentó ninguna enmienda a los Presupuestos Generales del Estado**
- **“Es patético que el alcalde pretenda lavar su imagen con cartas a la estimada ministra”, apunta el portavoz socialista**

El portavoz socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, denuncia la hipocresía del alcalde de León con la sede del INSS y el resto de proyectos para León. “Resulta patético que cada vez que un medio de comunicación le pregunta por un proyecto el alcalde alardee de unas gestiones que, desde luego, no van más allá que una personal y paradójica campaña de imagen. Recordamos al alcalde que la falta de consignación presupuestaria para la sede del Instituto ya quedó de manifiesto el pasado año y ni él ni su grupo parlamentarios presentaron ninguna enmienda a los Presupuestos Generales del Estado para enmendar este olvido y todos los concernientes a León”, recuerda Diez.

El responsable del PSOE municipal explica que el alcalde no ha sido capaz de conseguir la continuidad de ningún proyecto para León, ni la sede del INSS en que se iban a invertir 40 millones, ni el Teatro Emperador, ni la reforma del CHF o del Parador de San Marcos, obras todas que conllevaban también



presupuestos millonarios. “Intentar tapar este fracaso con una carta encabezada con un “estimada ministra” desde luego no es lo más positivo que podría hacer el alcalde. Buscar financiación, exigir a su partido el cumplimiento de los compromisos para con los leoneses y, desde luego, luchar por ellos en todas las administraciones es su obligación, un deber que ha relajado durante dos años y medio de paralizaciones, olvidos y renuncias continuos”.

Diez propone al alcalde acompañarle a Madrid a reclamar a Mariano Rajoy el cumplimiento de todos estos compromisos pendientes, si es que ahora la presidenta de su partido no quiere acudir con él. “En las cien medidas iniciales del alcalde estaba incluida una visita al presidente del Gobierno. Rajoy no le ha recibido aún al alcalde, como tampoco lo han hecho ni el presidente de la Junta ni los ministros con responsabilidades en proyectos para León. Cartas del alcalde sin respuesta demuestran que ni el alcalde ni León cuentan nada en el Partido Popular, ni las necesidades de los leoneses les interesan lo más mínimo”.